

24 juin—mardi.—Séance finale—Présentation au collège d'un superbe orgue-médiophone. M. l'abbé L. J. Huot promoteur de cette généreuse idée, lit au nom des souscripteurs une adresse de circonstance.—Lecture d'une lettre du Rev. M. D. Laporte curé de St-Ambroise de Kildare, présentant une bourse de \$3,000,00 don magnifique des anciens élèves de la maison; l'intérêt de cette somme devant être employé pour un prix de \$50 00 et l'instruction d'élèves pauvres. Réponse, remerciements par M. le supérieur.—Opérette: *L'Équipée*.—Distribution solennelle des prix. Adieux par Joseph Thibaudeau, élève finissant: quelques mots de M. le Supérieur et du T. R. P. C. Augier, Provincial des Oblats. Vacances.

☛ La rentrée des élèves pour l'année scolaire 1890-91 aura lieu le mardi, 2 septembre 1890.

A. M. D. G.

